

Je ne traduis plus mes dire
mon visage reflète ce que je pense
j'regarde ce monde de merde avec le seul regard de l'espérance

les étoiles sont plus qu'des mythes
rares ce sont les personnes sincères
le ciel est noir mais parfois gris
très peu de constances que dl'à peu près

j'aimerai avancer sur autre chose que de la glace comme si mon cœur
n'était attiré que par le volcan ou l'iceberg
Je suis toujours à la recherche de l'endroit

où j'aurai ma place mais dans la musique je me sens bien alors dans ses
bras je me lace
est-ce que je dois comprendre qu'la vie me joue des tours pour que j'y
arrive.

Et si la musique et ma sortie c'monde de requin prendra ma peau faut
vendre la peau de l'ours seulement après l'avoir tué mais cette merde n'a
pas attendu ma mort pour me reprendre tout ce que j'avais

Je suis dopé aux candies mais de l'extérieur ça se verra pas J'ai entendu
des médecins dire que mon cerveau ne guérira pas
Alors je fais comme tout le monde je me cache dans des choses éphémères

Je dépense des sous que je n'ai pas puis après j'veux revenir en arrière
j'aimerais dire à ma mère à quel point je l'aime c'est fou
J'aimerais là faire à la Diams lui dire que

c'était bien sans père
Je suis dans un monde extrême où les nuances n'existent pas Je cherche la
paix. Je cherche l'amour au fond je cherche tout ce que je n'ai pas.

maman plein de fois, j'ai voulu t'écrire ce message, mais maman plein de
fois, j'ai voulu t'écrire ce message, mais maman plein de fois, j'ai
voulu t'écrire ce message te dire

qu'mon cœur ne supportait plus l'insécurité et la déception des relations
moi j'en ai retenu un message quand j'aime trop fort ça finit mal si
j't'aime trop fort je te ferrai du mal

j'suis magicienne.
J'effleure tout sans rien toucher autant dire que je suis comme la brise,
parfois très froid et très discret je suis là ou ne m'attend pas

toujours caché derrière le soleil
parfois je frapperai à ta porte pour te raconter monte et merveilles
j'aimerais vivre sur une planète où le temps n'existe pas ou les paroles

sont comme les écrit restent et ne s'envolent pas ou la mort serait
qu'une pause un simple gèle qui ne dure pas la faucheuse n'est pas très
sympa elle prend la vie comme un repas

J'ai souvent joué avec ma vie jusqu'à ce que je connaisse la mort jusqu'à ce que je me rende compte que dieu ne pouvait pas sauver son sort Je suis la magicienne des gosses sauf que je connais le tour moi

Arrête que je sais qu'y a pas de magie Il y a que violeurs qui peuvent roi c'est a mon risque de peine que je connais ma joie c'est à mon litre de larmes que je connais ma foi

pas de pénombre quand la lumière à la fenêtre me réveille pas de prénoms quand je suis mal seulement l'aide du ciel.